



Tout un chemin

Matthieu écrit tout simplement : *Jésus est né à Bethléem, au temps du roi Hérode le Grand*. Tels sont les seuls mots de Matthieu sur la naissance de Jésus. Il semble donc s'intéresser très peu à l'événement qui a pourtant marqué l'histoire de notre planète. Le récit n'a rien à voir avec le folklore de Noël.

Les gens de Jérusalem restent bien au chaud à Jérusalem pendant que les Mages sont en marche vers l'étoile, se lancent vers l'inconnu, entreprennent un long voyage à leur risque et péril. À certains moments la route est claire et facile à suivre, à d'autres elle est sombre et incertaine. Ils acceptent de se faire surprendre.

Les Mages cherchaient celui qui est au-dessus de tout, le Seigneur. Ils ne se laissent pas décourager par ce qu'ils voient : un enfant sur la paille. Ils ne demeurent pas sur place dans l'étable de Bethléem. Remplis d'une grande sagesse, ils retournent dans leur pays par un autre chemin. Dieu nous fait prendre souvent des routes nouvelles. Prendre un nouveau chemin peut créer en nous un changement et faire en sorte que l'on ne voit plus la vie de la même façon.

Ici et maintenant dans l'église, nous ne sommes pas des touristes, nous sommes des chercheurs de Dieu. Lors d'un départ, c'est le premier pas qui est le plus difficile à faire. Partir vers l'inconnu suppose un moment d'hésitation et de curiosité. Nous sommes invités en ce dimanche à nous prosterner devant Dieu et non devant des idoles que peuvent être la gloire, le succès, l'argent, le bien-être, la carrière, le loisir. S'approcher de Dieu est une libération et donne de la couleur à nos valeurs.

Le texte de l'Épiphanie est l'histoire de la recherche de Dieu. Comme les mages, nous sommes invités à devenir des pèlerins de l'infiniment grand. Mettons-nous en route vers le fond de nous-mêmes pour saisir le sens de notre vie. Visiter notre intérieur risque de remettre en question bien des sécurités. Avec cette manifestation de Dieu dans notre vie, rien ne peut s'écrouler, car notre maison est bâtie sur le roc.

Nous avons vu se lever son étoile et nous sommes venus nous prosterner devant lui. C'est un peu comme la religieuse missionnaire qui voit arriver à son couvent en Afrique une de ses élèves lui apportant son cadeau pour la nouvelle année. Elle accepte avec joie ce présent et lui dit : « Tu as fait ces quarante kilomètres pour venir me donner ce cadeau, je t'en suis reconnaissante. » Et l'enfant d'ajouter : « La longue marche fait aussi partie du cadeau ». Et la religieuse se mit à pleurer.

À nous de comprendre que le chemin le plus difficile, qui est pourtant le plus court, c'est de passer de notre tête à notre cœur. Nous aurons au cours de la nouvelle année des occasions de faire une longue route avec un malade, un ami, un parent, un copain, soyez assurés que le Seigneur est reconnaissant de la route parcourue avec lui en son nom. C'est à vous que cela fait du bien. Bonne année.

Yvon Cousineau, c.s.c.

Pensée de la journée :

Quand vous dites tout bas le Notre Père, Jésus a l'oreille collée sur votre bouche.

Saint frère André

Pensée de la semaine :

Le chrétien doit être semeur de joie. La joie est une des plus irrésistibles puissances du monde. Elle apaise, elle désarme, elle conjure et elle entraîne.

Père Bernadot

ÉVÉNEMENTS PAROISSIAUX

Prière pour nos malades : Charles Émile Joly, Paul Faucher, Louise Hébert., Jean-Guy Savoie, Nicole Hotton, Léo Bachand, Lionel Blais, Mariette Gagnon, Stephanie Duguay, Gisèle Lacroix.

Baptêmes

Nos sincères félicitations à :

1. Kibambe Freddy et Yabamba Kibambe Marie-France pour les sacrements de baptême et de la Première Communion de leurs enfants Kibambe Kendrick Mutondo, Kendra Bumbabu, Kaden Yabamba et Keshon Mputu qui ont eu lieu samedi le 29 décembre 2018 à l'église Saint-Joachim

2. Kanyiki Kadima Danny et Mukundi Muamba Marlène pour le baptême de leur fille Kanyiki Kasekanga Martine Stella qui a eu lieu samedi 29 décembre 2018 à notre paroisse. Que l'étoile qui a guidé les Rois Mages vers l'Enfant de la crèche, vous guide toujours pour accomplir vos devoirs des gardiens de la foi de vos chers enfants.

Nos remerciements sincères à vous tous qui avez pris part à la réussite des cérémonies en ce temps de fêtes incluant les organistes et aux chanteur(euse)s, aux sacristins(nes), aux lecteurs, aux servants, aux compteurs de quêtes, aux ministres de Communion, à ceux qui étaient à l'accueil, à ceux qui ont présenté l'offrande, à ceux qui ont collecté la quête, aux décorateurs de l'église.

Nos remerciements sincères aux jeunes de notre paroisse pour leur beau Sketch de Noël et leur engagement pour les différents ministères à nos liturgies.

Nous remercions aussi le groupe de prière la Sainte-Famille pour leur participation à la veillée du 31 décembre 2018.

Merci pour votre collaboration et votre générosité.

Messe Familiale

Les messes familiales auront lieu les samedis 19 janvier, 23 février, 16 mars, 13 avril, 25 mai et 15 juin 2019, à 17h(5h).

Les messes seront animées par les enfants.

Les répétitions se feront à 16h(4h) avant la messe.

Un souper sera servi. Les parents sont aussi invités.

Les enveloppes des quêtes 2019

Les enveloppes des quêtes 2019 sont en ordre alphabétique à la table près des escaliers du Jubé à l'arrière de l'église. Veuillez prendre votre boîte.

Si vous n'avez pas de boîte d'enveloppes et que vous en voulez, s'il vous plaît prenez une boîte sans nom, marquez vos noms, adresses et votre numéro de téléphone et mettez dans le panier de quête, le numéro de cette boîte vous appartiendra.

Les sacrements

Préparation et célébration 2019

Le Baptême : « *Renaître de l'eau et de l'Esprit* » Préparation : trois (3) rencontres.

Célébration sur demande tout au long de l'année, sauf durant le temps de l'Avent et de Carême.

La Réconciliation : « va en paix »

L'Eucharistie : « Jésus Parole et Pain de vie »,

La Confirmation : « soyez mes témoins »

La préparation à ces **trois (3) sacrements** se fera le même jour et à la même heure à l'église St-Joachim les samedis de 10h à midi, les 2, 9, 16 et 23 février ; Les 2, 9, et 16 mars et, pour se terminer les 6 et 13 avril.

Célébration

Pour la **Première Réconciliation** le samedi 27 avril.

La **Première Communion** aux dates que les parents choisiront au cours des mois de mai, juin, juillet.

La Confirmation : aura lieu le 8 mai à St-Albert avec les autres confirmands des paroisses francophones d'Edmonton et la Communauté de St-Albert. Pour plus d'information, voir la lettre publiée par la Paroisse envoyée dans les écoles et disponible à l'église, sur le site Webb.

ATTENTION POUR LES CONFIRMANDS

Une démarche pèlerine en préparation à la confirmation est offerte aux jeunes de des trois paroisses, sur les sentiers de la rivière Saskatchewan. La démarche sera animé par Botte et vélo.

2 jours de marche (26 km) les 3, 4 et 5 mai 2019

Coût : 20 à 30 participants : 50\$/personne. Plus de 30 participants : 40\$/personne

Pour plus d'information, communiquer avec Caroline Maillet-Rao au 587 597-2909 ou Diane Roy au 780 619-9597; secretaire.ceffa@gmail.com

Vocation des dirigeants d'affaires.- Vocation de créer les emplois.

Nous reprendrons la formation les 19 janvier et 12 février 2019 à 13h(1h) à la salle Lacombe de la Paroisse St-Joachim.

Le thème : « La gouvernance des entreprises (Organisation à but non lucratif ou à but lucratif)

Vous êtes intéressé par l'informatique

**Data : vocabulaire, concepts,*

**Excel de Microsoft : niveau 1, 2, 3*

**Accès : base de données de Microsoft -niveau 1, 2, 3*

**Voir, Juger, Agir*

Êtes-vous disponible dans la semaine ou à la fin de la semaine et quelle heure vous conviendrait?

Veuillez, Contacter la Paroisse Saint-Joachim au 780 482-3233.